
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 03.10.2012

Anwesende: Matthias Zagermann (GF Finanzen),  Andreas Spranger (GF Hochschulpolitik), 
Janin Volkmann (GF Öffentlichkeitsarbeit)
Protokoll: Andreas
Beginn: 18:40 Uhr
Ende: 19:17 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1 . Imma-Feier
Am 4.10.2012 von 14-19 Uhr mit der offiziellen feierlichen 
Immatrikulation. Der StuRa-Stand muss sehr kurzfristig aufgebaut 
werden, weil es in den letzten Wochen vergessen wurde sich darum 
zu kümmern. Auf dem Stand soll sollen liegen: Spirexe, Lagepläne, 
Zuckerwattemaschine, sonstige Infomaterialien. Es wird noch 
darum ersucht dass sich Menschen bereit erklären diesen Stand zu 
betreuen. Janin kümmert sich darum, dass noch am heutigen 
Abend alle notwendigen Materialien schon im grünen Bunker 
befinden.
Es wäre sehr erfreulich, wenn die Betreuenden Personen in StuRa-
T-Shirts für die Erstis bereit stünden, damit diese Als StuRa-
Personal erkannt werden.
Bis 13:00 Uhr hat Janin alles geklärt. Alle weiteren Informationen 
werden über den GF-Verteiler geschickt.

2. Post
a) Zivilklausel-Publikation nomos verlag
Der Nomos Verlag hat eine Publikation zu Zivilklauseln 
veröffentlicht und wirbt darum diese zu erstehen. Der Preis liegt 
bei 59,00 Euro.

b) BARMER Krankenkasse – Seminar
Die Krankenkasse lädt zu einem Seminar zu Krankheit von 
Arbeitnehmern in das Straßenbahnmuseum an. Die Teilnahme ist 
kostenfrei. Und findet am 9.10 oder 17. 10 jeweils um 14 Uhr statt. 
Es wird vorgeschlagen dieses Angebot wahrzunehmen. Janin und 
Matthias zeigen Interesse.

3. Collegeblöcke
Herr Passmann hat sich gemeldet bzgl. der Collegeblöcke. Dabei 
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schickte er Janin eine vorläufige Vereinbarung, welche den Passus 
mit den Collegeblöcken in eine Form gießen sollte. Die frühste 
Fertigstellung erster Blöcke würde erst zum nächsten 
Sommersemester stattfinden. Die Uni hätte dabei bis zu zehn 
Seiten zur freien Verfügung tritt aber eine Seite an den Stura ab.
Es wird dann ein Stand, mit den dazugehörigen T-Shirts gestellt 
damit eine Verteilung stattfinden kann. Es würde eine 
entsprechende Aufwandsentschädigung vom Verlag gezahlt.
Bisher war der GF nicht bewusst, dass die Blöcke semesterweise zu 
erhalten und dass dies erst im Sommersemester diese erscheinen. 
Die Verteilung wurde bisher nur in den ESE-Tüten vorgesehen.
Janin wird noch einmal nachfragen, ob dies auch als Sponsoring 
stattfinden kann, statt Aufwandsentschädigungen zu zahlen. Die 
weitere Ausgestaltung des Vertrages wird erst einmal ausgesetzt.

4. Tag der offenen Tür
Janin äußert den Wunsch den Tag des offenen StuRa in den 
November zu verschieben. Zu dieser Idee des offenen StuRa soll 
noch einmal ein Konzeptpapier erstellt werden.
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